



Germán Martínez



La Sección Instructora de la Cámara de Diputados, presidida por el morenista **Hugo Éric Flores**, decidió aplazar la discusión sobre el proceso de desafuero contra el diputado **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de tentativa de violación contra su media hermana, y se declaró en sesión permanente, lo que permite retomar el debate en cualquier momento. La decisión generó críticas por parte del diputado panista **Germán Martínez**, quien acusó a Morena de dilatar el procedimiento pese a que, según su criterio, la Sección Instructora tiene plena competencia para resolver el caso. Flores argumentó que el retraso responde a diferencias de criterio entre los integrantes de la comisión y aseguró que esta misma semana se definirá si se admite o no el juicio de procedencia.

El coordinador del PAN en el Senado, **Ricardo Anaya Cortés**, señaló que su partido analizará detenidamente las iniciativas anunciadas por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, advirtiendo que algunas podrían ser una repetición de normativas ya existentes. Anaya destacó su preocupación de que ciertas medidas presentadas como novedades, como la eliminación del requisito de esperar 72 horas para declarar a una persona desaparecida, ya están contempladas en la legislación vigente. Además, subrayó que el principal problema en México no es la falta de leyes, sino su deficiente aplicación.

“Hoy vamos a mostrar cómo en redes sociales, principalmente en X, antes Twitter, el tema del caso Teuchitlán ha sido manipulado con el uso de bots para generar una narrativa que, en primera instancia — hay que decirlo—, no es orgánica y persigue intoxicar la conversación; a su vez, atacar a la Presidenta y a su gobierno, así como al Presidente **López Obrador**”, aseguró ayer el Coordinador de Infodemia, **Miguel Ángel Elorza Vázquez**, durante la mañanera. Dicen los que saben que no les gusta que les ganen las campañas de propaganda en las redes, y menos cuando no están pautadas.



Muchas críticas ha generado que el equipo de Palacio Nacional esté enfocado en averiguar sobre una presunta campaña de desprestigio contra la administración de **Claudia Sheinbaum** y no en aclarar, con la mayor transparencia posible, lo ocurrido en Teuchitlán, Jalisco, y el avance del crimen organizado en todo el país. Fueron varios los colectivos de búsqueda de personas desaparecidas que pidieron a la administración federal enfocar esos esfuerzos para encontrar a más de cien mil personas cuyo paradero es desconocido.

Las dificultades en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, de **Lilia Cedillo**, escalaron ya a un escenario nacional, pues la comunidad académica hizo ya una solicitud para que el gobierno federal intervenga para solucionar el conflicto que mantiene en paro a la institución. Los profesores de la mencionada institución han llamado ya a que las autoridades universitarias se reúnan con los estudiantes usando como sede la Comisión de Derechos Humanos estatal que dirige **Rosa Isela Sánchez**; sin embargo, no se prevé que el conflicto vaya a llegar a su fin próximamente y, por el contrario, se suman cada vez más sectores dentro de la BUAP a las protestas.

Petróleos Mexicanos mantiene conversaciones con empresas de **Carlos Slim** para un contrato mixto en Ixachi, el mayor descubrimiento de gas natural en más de 25 años, confirmó la presidenta **Claudia Sheinbaum**. La reforma energética aprobada por el Congreso abre la puerta a estos contratos mixtos, una medida clave ante la falta de recursos de Pemex para alcanzar la meta de 1.8 millones de barriles diarios impuesta por el nuevo gobierno. Con este movimiento, Slim amplía su imperio en sectores estratégicos, consolidando su influencia en el sector energético mexicano.